



廿三夜尊祭

田邊市廿三夜の十二日未明より所有の中古車一
名浜、四輪港などを視察して調査中
の一行から海底の事情を聽取した

深夜に遊ぶ十六名 磐城市の補導状況

(3)は下腿部骨折で全治九月の
重傷

会議
品評會
石城酒造連続受賞
優等

吟香に薰る

平夏まつらの皮切りとして行われ
た十五日自二十三夜の三夜市は
正午から午後六時まで平和通りの
両側に約二十軒の出店がたちなら
び、市橋の半額とか原価をわる大
サービスで大変な人出で賑
わった。この三夜市は毎月の二
十三日行う、市商連では二十四日
平商公会議などとの三夜市の反省
会を開く。写真は人出で賑わった
(三夜市夜景)

禮大賑い
鐵類を盗む

字十一邊長谷字長倉七番地磐城市大
崎鉄族巻場に侵入して同所内
の運動の一環として磐城警察
署、民生委員の協力得て十九
日午前八時三十分の平一中校舎内
で調査によると村松は二十一
歳、九千円相当)を切断し盜
行四名が組合を調査中だったが二十二日零点のコース終了したので海賊か得た資料を高橋して
地質調査報告書を発送したが、このため磐城市並に四倉町沖合に有望な底層があることが新たに確認され
常磐田に明るい話を提供した

の一日から海底の事情を聽取した
田邊市廿三夜の十二日未明より所有の中古車一
名浜、四輪港などを視察して調査中
の一行から海底の事情を聽取した

二名が重傷
機関車が脱線

▼同日前一時半ごろ赤井村西
赤井炭鉱採炭夫吉田長次郎さん
は右脚骨折で全治四十日の重傷
と連れて深夜海岸などを歩
行していたもの。▶性行為の代償
としてヒロボンを渡していた事
例があること

本武さん方事務員東條祐博(24)は
めいでいてトランクを運転して
ハンドルを握るところ下水におお
り、刃羽で機関車を取付作業中
につついたマニラロープが切れ原
木で車体に作業中で木村搬出田
人村貞治(25)は鐵定の助役
金沢(25)の三氏はトロが船線
に殺人さんは集機の下敷となり
て右大腿部を骨折、金沢、藤岡さ
んの両名は打撲程度で済んだが
篠田さんは磐田町前田病院で手術
死した

二名が死傷
幼児が水死

水浴に轉落

学生アルバイトの就職

皮肉な現象呈す

拳銃で車止に衝突

機関車が脱線

二名が重傷

機関車が脱線

